



これからを
生き抜く力を
伝えたい。

自ら動き、
多角的に考える
力がついた。



馬場真木さん

金融機関に就職後、結婚を機に退職。現在、仁愛大学同窓会事務局にて事務を担当

友達みたいに
話せる先生が
楽しかった。



堀部朱実さん

在学中は、運動部に所属し活躍。卒業後は就職し、結婚を機に退職

山本雅代先生

人間学部心理学科・社会学専攻 心理学専門准教授。開学時に就任以降、多くの学生を送り出している



「堀部さんはスポーツをしていて元気はつらつ、馬場さんはしっかりしているけど少し甘えん坊さん。よく覚えてますよ」と山本先生

仁愛大学同窓会『世灯会』がお届けする「卒業生ダイアログ」。今回は、先生と同ゼミで学んだ2人に、ゼミでの学びや思い出、先生の印象を語っていただきました。

山本 開学時から地元出身者が多く、素直な学生が多い印象です。二人も地元出身でしたね。

堀部 高校時から心理学に興味があって、自宅からも近いので入学を決めました。

馬場 私も心理学って面白そうだなあと。

山本 面白さは感じられた？

堀部 心理学=カウンセリングと思っていたのに全然違う！ 分野が多くて、どこまでも奥が深い。答えも一つじゃないし、その答えに「正しい」が無いことも。難しかったけど、学びの幅広さに魅力が増しました。

馬場 私は、心理学=文系だと思っていました。それなのに、統計学など数字が頻繁に出てくるし、レポート提出も多数！ 文系の私にとって苦手と向き合う学びでした。

山本 私のゼミを選んだ理由は？

堀部 「自由で面白い」との先輩情報です。先生の部屋にはよく学生が居たし、先生とは恋愛話や世間話もできる友達みたいな関係でしたよね。

馬場 もちろん授業も楽しかった。“対人魅力”を恋愛に当てはめてみたり、身近な行動を具体例にして話してくださったり。

堀部 私達の恋愛を具体例にしていたけど、先生の恋愛話や経験談は聞いたことがなかった…というか、聞けなかった！

山本 それはヒ・ミ・ツ(笑)。

馬場 学生皆で参加したSIMSOC(シムソック/模擬社会ゲーム)も思い出深いです。

山本 貧富の差がある4地域に分かれて社会生活を営む中で問題が発生したり、交渉したり、解決したり、信頼関係を結んだり。模擬社会で多くの心理学を学べたでしょう。

堀部 初めてのことで戸惑うこともあったけど、理解できるようになると「自分が動かない！」って思うようになりました。

馬場 山本ゼミの学びは先生の地元、神戸でも行われましたよね。楽しかった～。

山本 “私の庭”の紹介に加え、私も経験した阪神淡路大震災のことも忘れてほしくなくて。現地ですら災害を実感することで“生き抜くための考え方”も学んでほしかった。

ところで、心理学の勉強は役立っている？

馬場 就職した銀行の窓口業務では、多くのお客様がいらっしゃるので役立ちました。

堀部 人との接し方をはじめ、自分で考え、動く力がついたように思います。

馬場 先生はお変わりありませんね。

山本 コロナ禍が明けたら海外に行きたいし、NPOや起業にも興味津々…。

堀部 やっぱ先生は自由で楽しそう。それは教え子達にも伝わっていますね。

資格取得奨励金制度がはじまりました！

仁愛大学同窓会では、大学での学びを活かした卒業後のキャリア支援の一環として、卒業後に資格を取得した卒業生の方へ奨励金を支給いたします！ 資格取得後には、ぜひ申請してください。

ZOOM貸し出します！

同窓会会員の皆様にご活用いただくツールとして、仁愛大学同窓会のZOOMミーティングIDを貸し出します。時間は無制限！！

詳しくは、仁愛大学同窓会HPをご覧ください。

<https://www.jindai-dousokai.jp/>



仁愛大学同窓会 LINE友だち募集中

イベントや、最新情報をお届けします。

<https://lin.ee/7ts5QCN>



〒915-8586 福井県越前市大手町3-1-1

仁愛大学同窓会「世灯会」事務局

E-mail dosokai@jindai.ac.jp www.jindai-dousokai.jp/